

Les 15000 scientifiques signataires du manifeste ne sont pas des crétins mais ils ne sont pas financés par les lobbies verts, ONG et consorts! Au 18ème siècle, la terre comptait 700 millions d'habitants aujourd'hui nous sommes 7,5 milliards. Fonte des glaciers, air pollué, productions industrielles nécessaires pour notre alimentation... ne sont la conséquence que de l'évolution de la population planétaire.

Je ne suis pas un adepte de la décroissance mais raisonner l'évolution démographique c'est assurer le devenir de notre planète et des générations futures. Nos égoïsmes d'aujourd'hui seront payés très chers par nos successeurs. La terre n'a pas de ressources et de capacités à l'infini. Bravo aux scientifiques qui attirent l'attention de la planète loin des pompiers loobistes de la COP 23. Éteindre le feu n'est réaliste que si vous vous attaquez aux causes réelles provoquant l'incendie!